
   

令和５年１０月 ２日（月）第 2123 回例会 

19：00 開会点鐘 

君が代・ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 斉唱 

会長挨拶   竹吉 睦 会長 

祝  事  １０月 会員誕生日 結婚記念日 

夫人誕生日 

修 了 証   地区ＲＩｌパートⅠ 

道木会長ｴﾚｸﾄ 川上副会長 

幹事報告  川上  純幸 幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

③ 地区会議・研修 出席報告 

  9/23 地域別職業奉仕担当者懇談会 

  9/23 第１回青少年奉仕担当者会議 

19：30  新会員卓話 

「ロータリークラブと 

第一生命のつながり」 

西面 和真 会員 

20：00 閉会点鐘 

本日の例会 

令和５年１０月２１日（土）第 2125 回例会 
バーベキュー家族会 

＜会場：加賀フルーツランド＞ 

⇒１０月２３日（月）振替休会 

令和５年１０月３０日（月）第 2126 回例会 
新入会員卓話 白川 貴文 会員 

＜会場：霞の郷温泉多目的ホール＞ 

 

今後の予定 

幹事報告 

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①ロータリー希望の風奨学金 「風の便り」 第 10号 

②ポリオ根絶活動募金願い：「世界ポリオデー」 

③2022-23 年度 国際奉仕事業アンケート回答について 

 

次回の例会 

令和５年１０月 ９日（月）祝日 休会 

令和５年１０月１６日（月）第 2124 回例会 
＜会場：霞の郷温泉多目的ホール＞ 

米山奨学生卓話  門源くん＜男性：中国＞ 

お世話クラブ：鯖江 RC 

同行者：地区米山奨学委員北島恬氏（福井 RC） 

 

2023-2024 年度 令和５年１０月２日発行 

ＲＩ第 2650 地区スローガン 

 
 
第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 10/26 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

三国 RC 金 12:00～12:30  三国ｵｰｼｬﾝﾘｿﾞｰﾄ&ﾎﾃﾙﾌﾛﾝﾄ 

福井北 RC 水 12:30～ 10/25 11/8 11/29 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

＜出欠確認中＞◆１０/１０〆切◆ 

・10/21  ＢＢＱ家族会 



 

 

  

会長挨拶                              ９月１９日（火） 

山中ロータリークラブ 辻 等 会長 

今日は 丸岡ロータリークラブの皆様、ようこそ山中へお越しいただきありがとうございま
す。この合同例会の開催はコロナ禍もあり、6 年ぶりくらいではないかと思います。お待ち
しておりました。昨年は丸岡さんに大変な歓待をうけました。ありがとうございました。 
また、本日の午前中には、親睦ゴルフコンペが開催されました。大変暑い中でしたが、丸

岡ＲＣの林田会員さんは、ご高齢にもかかわらず、お元気でプレーされておりました。感心

いたしました。ロータリーの友に、相模原南ＲＣの黒河内三郎会員さんの 100 歳誕生例会と
いう投稿記事がありました。今も元気にロータリー活動をされています。ロータリアン一番

大切なことは、「他人への思いやりの心を大切にする。この一言に尽きる」とおっしゃって 
おりました。私は先日 75歳になりました。この大河内さんの記事を読み、私もまだまだ元気でおらねばと思います。 
本日は加賀市市役所の新幹線対策室町タイ冊しつの講演をいただきます。敦賀までの新幹線延伸は、富山石川福井

の三県が協力して関東圏にＰＲしていかなければならないとよく耳にします。講演の内容を参考にしていきたいと思

います。 
丸岡ロータリークラブ 竹吉 睦 会長 

丸岡ロータリークラブの竹吉でございます。山中 ロータリークラブの皆様、昨年は丸岡に
お越しいただきありがとうございました。本日は、大変お世話になりますが、どうぞよろし

くお願いいたします。 
9 月に入りましたがいつまでも暑い日が続いております。 もうすぐお彼岸だというのに、

まだエアコンのお世話になっている状況です。どうか、皆様お体だけはお気をつけいただき

たいと思います。 
私は今年 JRのジパング会員になりました。この特典を使って、JRに乗る機会を増やした

いと思っています。姫路から、昨日帰福の途中にサンダーバードが運休し、敦賀に 3時間遅 
れで到着しました。敦賀駅で停車の車内に「前の列車に鹿が飛び込んだ」というアナウンスがあり、大きなため息が

聞こえました。自宅に着いたのは、夜中の 2時頃でした。また、我が家では 97歳になる母親が「新幹線に乗るまでは

死ねんのや！」と新幹線の開通を心待ちにしています。10 月 1 日に試運転があるそうなので、私も幟旗持参で、歓迎

の意を示したいと思っています。その一方で、在来線がどうなるのかと色々心配事もございます。 今日は 加賀市の新
幹線対策室長の高辻さんにそのあたりのこともお話しいただけるのかな と期待をしています。 

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」 

加賀市新幹線対策室長 高辻 貴嘉 様 

 

 

 

 

◆北陸新幹線の概要 
北陸新幹線は、東京・大阪間の延長約 700 ㎞を結ぶ

路線（東京・高崎間は、上越新幹線） 
高崎・長野間は平成９年１０月に開業 
長野・金沢間は平成 27年３月に開業 

◆小松駅 デザインコンセプト 
「慣れ親しんだ白山の雄大な山並みと未来を感じるターミナル」 

                   ◆芦原温泉駅  
デザインコンセプト 
「あわらの大地に湧き 

出る贅の駅」 

記念講演会                                ９月１９日（火） 



  
◆福井駅 デザインコンセプト 
「太古から未来へ 
～悠久の歴史と自然がみえる駅～」 
 
 
 
 
 
 
 

◆加賀温泉駅について 
デザインコンセプト 「温泉郷の風情と城下町の歴史を感じさせる駅」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

加賀温泉駅周辺の工事スケジュール 
 

◆越前たけふ駅 デザインコンセプト 
「伝統・文化を未来に 
つなぐシンボルとしての駅」 

◆敦賀駅 デザインコンセプト 
「空にうかぶ 

～自然に囲まれ、港を望む駅～」 

ホームイメージ 

コンコースイメージ 

◆加賀温泉・芦原温泉駅の大阪・米原方面への利便性 
■運行本数 

  現状は、特急 29 本だが、その代替えとなる新幹線つる

ぎ+特急 26本（予測値）になる 
■乗り継ぎ 

  敦賀駅で新幹線からと急に乗り換えが必要 
■到達時間 

  ・福井⇔大阪 3 分、名古屋 3 分の短縮 
・金沢⇔大阪 22 分、名古屋 16 分の短縮 

◆停車数の増に向けて 
ＪＲ西日本に小松駅以南の停車増を要望 
⇒ＪＲ西日本は、利用実績に応じて運行計画を毎年見

直すとのこと 
★沿線自治体が広域連携した様々な取り組み展開が必要 

◆日本政策投資銀行の試算 
■粟津・加賀温泉・芦原温泉宿泊客数 

2015年 296 万人 金沢開業の実績数 
2022年 155 万人 新型コロナの影響の実績数 
2024年 297 万人 金沢・敦賀間開業の試算数 

⇒今回の開業では 2015年並みの宿泊客数が見込まれる 

◆敦賀以西の延伸に向けた動き 
・環境影響評価の手続きに時間を要する為 2024年の着工は難しい（国土交通省） 
・遅くとも 2025年の着工を要求していく（与党北陸新幹線敦賀・新大阪間整備委員会） 
着工５条件の早期解決が課題 
①安定的な財源見通しの確保 
②収支採算性 
③投資効果 
④営業主体であるＪＲの同意 
⑤並行在来線経営分離の沿線自治体同意 



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 9 月 19 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 18,000 円 247,000 円 682,000 円 

ロータリー財団 0 円 129,000 円 

米山記念奨学会 0円 167,000 円 

 

委員会報告                      ９月１９日（火） 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １５名 
竹吉会長 山中ロータリークラブの皆様、本日は大変お

世話になります。加賀市新幹線対策室長高辻

様の記念講演を興味深く拝聴したいと思いま

す。 
川上幹事 山中ＲＣの皆様本日はよろしくお願い致しま

す。また、ゴルフでご一緒頂きました辻会

長・石川様ありがとうございました。 
南    山中ロータリークラブの皆様、本日はお世話

になります。 
林田千之 石川さん辻さん今日はお世話になりました。

山中の皆さん今日はよろしく。 
小見山  ＲＩ2610 山中ＲＣの皆様御世話になります。 
下田   山中クラブ様本日はお世話になります。 
奥村   山中ＲＣの皆さん本日はお世話になります。 
林田恒正 山中ＲＣの皆様本日は大変お世話になります

がよろしく！！ 
東角   山中ＲＣの皆さまご無沙汰しております。本

日はよろしくお願い致します。 
水﨑   山中ＲＣの皆様お元気ですか。お世話になり

ます。よろしくお願いします。 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

9/19 ３１ １７ １２ １ １ 56.67% 

 

松井   山中ロータリーの皆様、合同例会お世話になります。 
前川徹  山中ロータリークラブ様お世話になります。高辻様講演

ありがとうございます。 
道木   山中ＲＣのみな様、今日はよろしくお願いします。 
竹澤   山中ＲＣの皆様、本日は宜しくお願い致します。 
海道   山中ＲＣさん いつもありがとうございます。 

懇親会                                   ９月１９日（火） 

午前中に開催されたゴルフコンペの表彰 山中 RC 石川

会員より成績発表がありました。参加された会員の皆

様、暑い中お疲れ様でした(#^.^#) 

山中ＲＣ 辻会長 
開会のご挨拶 

竹吉会長の発声で

乾杯!(^^)! 

大きな輪ができ

ました(^^)/ 
手に手つないで 
 

～御祝儀の舞～ 

山中芸妓連の皆様 

道木会長エレクト

中締め 

山中 RC  
井筒会長エレクト 
閉会のご挨拶 


